



## Un equipo de Derecho representará a Asturias en la fase nacional de la Liga de Debate Universitario

- La V Liga de Debate interuniversitario del G9 se celebrará los días 18 y 19 de abril en la Universidad de Cantabria

**Oviedo, 12 de abril de 2013.** Cuatro estudiantes de Derecho representarán a la Universidad de Oviedo en la V Liga de Debate interuniversitario del G9, que se celebrará los días 18 y 19 de abril en la Universidad de Cantabria. Tres equipos celebraron durante la tarde del viernes, en el Aula Magna del Edificio Histórico de la institución académica asturiana, el debate regional que este año discurre en torno a la pregunta ¿Sobran Ayuntamientos y Diputaciones en España?.

El equipo ganador está integrado por Alba Rodríguez Menéndez, Fidel Domingo Espina, Marco Fernández Gutiérrez y José Ignacio Bernardo Iglesias, de tercer curso de grado, y cuarto y quinto de licenciatura de Derecho. Los estudiantes asturianos competirán con los equipos de otras universidades del Grupo G9.

La Liga de Debate, que el pasado año celebró su fase nacional en la Universidad de Oviedo, tiene como objetivo fomentar entre los estudiantes universitarios el diálogo público y la confrontación de ideas como ejercicio de convivencia, así como el desarrollo de las habilidades personales de búsqueda de la información, análisis, expresión oral, aptitud de escucha, trabajo en equipo y rapidez de réplica.

Las ligas de debate gozan de una larga y prestigiosa tradición en las universidades anglosajonas (también en la enseñanza secundaria). A partir de esta experiencia, las universidades del G9, grupo del que forma parte la Universidad de Oviedo, pusieron en marcha la Liga de debate.